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OLIMPBET ЧЕМПИОНАТ МОЛОДЕЖНОЙ ХОККЕЙНОЙ ЛИГИ – 
ПЕРВЕНСТВО РОССИИ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ ЮНИОРОВ ДО 21 ГОДА 

СЕЗОНА 2023/2024

ТУРНИРНОЕ ПОЛОЖЕНИЕ НА 19.09.2023 

ДИВИЗИОН «ЗОЛОТОЙ»
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ДИВИЗИОН «СЕРЕБРЯНЫЙ»
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Сахалинские Акулы
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Партнеры OLIMPBET Чемпионата МХЛ сезона 2023/2024

Титульный партнер

Партнер Партнер

Генеральный партнер



Никита
РАДЧЕНКО

15.09.2004 | 180см | 78кг

Давид
ПАПИКЯН

04.10.2004 | 178см | 86кг

Александр
КРАМАРЕНКО

22.02.2004 | 180см | 81кг

Александр
КОКАРЕВ

10.05.2004 | 181см | 84кг

Павел
КОЛОТЫГИН

10.12.2003 | 190см | 94кг

Арсений
БАРДЫШЕВ

20.08.2005 | 187см | 88кг

Дмитрий
ГУРЬЯНОВ

26.01.2005 | 189см | 83кг

ВРАТАРИ

ЗАЩИТНИКИ

Станислав
КОРНЕЕВ

10.09.2005 | 183см | 74кг

Никита
ПРОКОФЬЕВ

31.07.2004 | 188см | 86кг

А

А

СОСТАВ КОМАНДЫ
В СЕЗОНЕ 2023/2024



Валерий
УДАЛОВ

21.07.2005 | 189см | 95кг

Кирилл
СИДНЕВ

11.05.2005 | 178см | 79кг

Илья
КОВАЛЬ

10.04.2004 | 184см | 78кг

Руслан
ОПОЦКИЙ

04.05.2004 | 182см | 94кг

К

Вячеслав
ПЕРЕЛЫГИН

26.06.2004 | 180см | 82кг

Даниил
КОРОБОВ

08.07.2006 | 193см | 79кг

Александр
БАЛЫКИН

10.01.2004 | 173см | 65кг

Дмитрий
БОГДАНОВ

09.02.2006 | 180см | 75кг

Андрей
РОМАНЧЕНКО

08.01.2004 | 183см | 81кг

Павел
РОМАНОВ

06.08.2005 | 198см | 87кг

НАПАДАЮЩИЕ



Руслан
ТЮТЮННИКОВ

11.08.2004 | 183см | 72кг

ДОЧКИН

31.07.2003 | 184см | 83кг

Степан
КАРПОВ

22.02.2005 | 185см | 84кг

ФЕСЕНКО

18.10.2003 | 193см | 89кг

Рашид
ДАШТЕМИРОВ

01.06.2003 | 174см | 74кг

Никита
МОРОЗОВ

04.01.2005 | 178см | 77кг

УСТИНОВ
06.12.2006 | 188см | 75кг

Никита
БОГДАНОВИЧ

26.05.2005 | 186см | 87кг

Константин

Александр

Александр

Егор
ПОЛЯЦКО

03.08.2005 | 187см | 95кг



ТРЕНЕРСКИЙ ШТАБ

Виталий
Евгеньевич
СОЛОВЬЁВ

главный тренер

Владимир
Николаевич
КОРМАЧЁВ

старший тренер

Александр
Александрович
ПАСЫНКОВ

тренер по вратарям

ПЕРСОНАЛ

Александр
Викторович
АБРАМОВ

сервисмен

Роман
Степанович
ИВАНОВ

врач

Александр
Сергеевич
ТАРАСОВ

администратор

Дмитрий
Сергеевич
ФИЛЮРИН

пресс-атташе

Сергей
Сергеевич
СЕРГЕЕВ

массажист



РУСЛАН ОПОЦКИЙ: 
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ДОМАШНИХ ТРИБУН МЫ 

ПРОСТО НЕ МОЖЕМ УПАСТЬ В ГРЯЗЬ ЛИЦОМ

Первым героем нашего выпуска стал капитан команды Руслан 
Опоцкий. Вашему вниманию интервью с 69-м номером "Акул"

- Руслан, расскажи откуда ты родом?

- Родился я в Твери.

- Как пришел в хоккей?

- В хоккей меня привели родители. Когда мы просто катались вместе 
на коньках, им пришла в голову эта идея и они решили ее осуществить. 
Привели в Тверскую хоккейную школу, там и начался мой путь хок-
кеиста.

- Кто первый тренер?

- Первым Тренером был Равиль Мнирович Урманчеев, именно он пос-
тавил на коньки, дальше он передал наш возраст Роману Александро-
вичу Брынцеву, который и дал мне и многим хоккеистам той команды 
огромнейший хоккейный опыт. Сам он в свое время играл в Москов-
ском "Динамо" с Александром Овечкиным. С Романом Александрови-
чем мы до сих пор поддерживаем связь, я стараюсь каждое межсезонье 
приезжать к нему на тренировки.

- Кто из той команды продолжает играть?

- Из Тверской школы моего года рождения, несколько человек сейчас 
играют на уровне МХЛ. Это Матвей Брынцев (АКМ), Игнатий Протасов 
и Иван Кутузов ("СКА-Карелия"), Артем Кислицын ("Амурские Тигры"), 
Егор Волков ("Красноярские Рыси"),  Никита Ченцов ("Толпар").



- Какие были самые крупные победы в детско-юношеском хоккее?

- С «Тверичами» ездили на разные турниры. Посетили множество тур-
ниров, городов и стран. Именно с Тверской командой были связаны 
самые памятные события детского хоккея. Все ребята в той команде 
были из Твери, все вместе начали свой хоккейный путь. Наверное, 
самый крупный турнир, где я был, это финалы первенства России. В 
тот момент я играл  в команде ЮХЛ «Академия Михайлова». Когда мне 
было 15 лет, летал в США, там проходил турнир World Selects Invite, 
где удалось получить международный опыт.

- «Капитан» хорошая команда, с отличным подбором игроков, было тя-
жело играть против них. Но на предсезонке мы один раз их выиграли, 
так что при поддержке домашних трибун мы просто не можем упасть 
в грязь лицом. Обязательно будем биться только за победу, чтобы по-
радовать болельщиков.

- Расскажи как попал в "Сахалинские Акулы". Вспомни свои первые 
мысли, когда появился вариант перебраться на Сахалин? И что бы-
ло дальше?

- В «Акулы» попал после просмотра в «АКМ-Юниор», куда меня не взяли 
и появился вариант с Сахалином. Конечно, по началу, были опасения, 
как же так, это очень далеко от дома, но потом, когда меня уже взяли в 
команду, и мы первый раз прилетели в Южно-Сахалинск, все страхи и 
сомнения отпали. Я очень удивился развитой инфраструктурой спорта 
на Сахалине, хоккей там очень любят, трибуны заполняются на каждую 
игру, от этого очень приятно на душе. Сейчас, когда уже около полугода 
не были на острове, скучаем по нему сильно. Все пацаны хотят туда 
побыстрее прилететь, чтобы сыграть свой первый домашний матч, 
так как это непередаваемая атмосфера.

- "Сахалинские Акулы" регулярно проводят различные взаимодей-
ствия с болельщиками, например "Гала-матчи" и многие другие 
проекты. Какое для тебя было самое интересное мероприятие?

- Да, в прошлом году было много разных событий для взаимодействия 
игроков с болельщиками. Это определенно очень нужно, особенно для 
хоккеистов, так как всегда приятно слышать слова поддержки от бо-
лельщиков, это помогает не опускать руки и делать все для побед. Я 
думаю, что больше всего мне запомнилось, когда мы пришли на мас-
совое катание, где помогали детишкам и взрослым научиться кататься 
на коньках.

- В прошлом сезоне играл под номером 36, в этом взял 69-й. Почему 
решил сменить номер? 69 - Тверской регион?

- Да, все просто. Всю карьеру считай под 69-м играл. Решил не изменять 
традициям.

- Первый соперник в домашней серии "Капитан". В межсезонье Вы 
дважды играли со ступинской командой. Что можешь сказать о со-
пернике? Какие ожидания от предстоящего матча?



- Индивидуальные задачи у меня есть, но я не хочу их раскрывать. Ска-
жу только, что это очень высокие задачи, хочется всегда быть лучшим, 
но выше индивидуальных стоят командные цели. Хотелось бы выйти в 
плей-инн и побить рекорд по количеству побед, который мы установи-
ли в прошлом сезоне.

- Матч с "Динамо-Шинником" стал юбилейным и ты забросил пер-
вую шайбу в МХЛ. Знал ли о предстоящем юбилее и был ли какой-то 
особый настрой на игру по этому поводу?

- О юбилее догадывался, увидел, что у Сиднева он был, тогда и понял, 
что мой тоже где-то близко. Настроя особого не было, все как всегда. 
Все-таки 50 матчей в МХЛ не совсем уж крупное число, хотелось бы 
лучше 50 очков отметить. Первую шайбу забрал на память.

- Какие себе ставишь индивидуальные задачи на сезон?



ВИТАЛИЙ СОЛОВЬЁВ: 
МНЕ В «САХАЛИНСКИХ АКУЛАХ» ИНТЕРЕСНО

Главный тренер «Сахалинских Акул» Виталий Соловьев рассказал 
о подготовке команды к сезону. И немного - о себе.

- Команда к сезону готова. Весь план предсезонной подготовки мы 
выполнили. Несмотря на то, что не так, как хотели, провели предсе-
зонные игры, по работе и самоотдаче к ребятам претензий нет. Надо 
наращивать мастерство, что возможно только в играх с серьезными 
соперниками.

- Виталий Евгеньевич, оцените степень готовности команды к сезону.

- Расскажите поподробнее о предсезонных турнирах - в Казани и Сту-
пино.

- В Казани получился отпличный турнир. От матча к матчу парни 
прибавляли. Обыграли в овертайме альметьевский «Спутник», но эту 
игру я бы не стал выделять. Отметил бы пару проигранных матчей. 
Например, с «Локо», в котором чувствовалось, что ребята понимают 
тренерские задания и стараются их выполнить. Не хватало мастер-
ства, воплощения наших требований, но мы специально не форси-
ровали ледовую подготовку в июле - сезон длинный, не хотелось бы 
«наесться» льда уже на старте. Некоторые ребята проявили себя 
очень неплохо - например, местные, сахалинские нападающие Алек-
сандр Устинов и Вячеслав Перелыгин.

Турнир в Ступино разочаровал, я от него ждал большего. Нагрузку пе-
ред ним не сбрасывали, просмотрели всех ребят, но неудачная игра, 
особенно в обороне, не позволила достичь положительного результа-
та. И опять отмечу не ту игру, в которой взяли очки (2:3 ОТ с «Русскими 
Витязями» - Авт.),  а проигрыш 2:6 «Капитану». Была видна игра, даже 



имели преимущество, что для «Сахалинских Акул» нынешнего образца 
пока редкость, но четыре гола пропустили во втором периоде. Больше 
времени проводили в зоне соперника, однако оборона не сработала на 
возврате. 

- Лидеры у команды уже определились?

- В принципе, да. Ребята привыкли ко мне - я могу быть жестким, а есть 
хоккеисты, которые побаиваются тренера. Сейчас те, кто не выдержал 
нагрузок, кто не справился с нашими требованиями, отсеялись. Оста-
лись те, в кого мы, тренеры, верим. Появились новые лидеры - взамен 
ушедших.

- Один из этих лидеров - Руслан Опоцкий?

- Руслана команда выбрала капитаном, и с этим выбором тренерский 
штаб не имеет права не согласиться. Его преимущество над ближай-
шим конкурентом получилось двукратным. Ассистентами тоже стали 
защитники, но есть и перспективные нападающие. Мне как главному 
тренеру хотелось бы видеть больше потенциальных лидеров, но, наде-
юсь, и те, кто есть, смогут вести остальных за собой в сезоне. Преиму-
щество, которое получил Опоцкий, говорит, что его выбрали не только 
друзья - в Руслана верит в целом верит команда.

- Опоцкий играл за «Сахалинских Акул» в прошлом сезоне. А другие 
потенциальные лидеры?

- Тоже играли, но тогда в команде были ребята постарше, которые бра-
ли основную нагрузку на себя. Сейчас их нет - настал черед более млад-
ших оправдывать ожидания. Скидку на возраст делать не собираемся. 
Тот же Устинов - 2006 года рождения, Перелыгин - 2004-го, но оба в 
Казани были хороши, в Ступине сдали. Разочарование оказалось оди-
наковым. 

- Вообще состав «Акул» в межсезонье поменялся сильно?

- В плане лидеров команды - поменялся сильно. С кем-то пришлось по-
прощаться, на их места ребят добирали. В количественном плане из-
менения не так заметны, и мы ждем от тех, кто в прошлом сезоне был 
на подходе к лидерству, выхода на ведущие позиции. Хотелось бы и от-
крытий - чтобы «выстрелили» хоккеисты, которые пока этого не сдела-
ли.

- Многие называют календарь «Сахалинских Акул» очень сложным. 
Вы с ними согласны?

- Работая в МХЛ, в ВХЛ, сталкивался с разными календарями. Скажу 
так: любой календарь надо прожить. Только потом говорить, хороший 
он или плохой. Спасибо руководству клуба - у нас есть база в Ступино, 
где можно работать во время длительных выездных серий, не летая 
постоянно на Сахалин. Когда в советские времена я играл в Хабаровске, 
было примерно так же: около месяца команда играла дома, около ме-
сяца колесила по стране. Россия - страна большая, с этим ничего не 
сделаешь. Думаю, командам, которые будут прилетать к нам на один 
матч, будет сложнее. 



- Вы успели обжиться в Южно-Сахалинске? Прочувствовали на себе 
нюансы климата, огромную временную разницу?

- Нет, не успел. Но двухлетний опыт пребывания в Хабаровске, думаю, 
поможет. Дальний Восток для меня - не в новинку, я с ним знаком.

- Вернемся к спортивной части. Вам уже удалось сделать в «Саха-
линских Акулах» коллектив, в котором один за всех и все за одного?

- В этом плане есть шероховатости. Мы, тренеры хотели бы от ребят 
большего во всех направлениях. Пытаемся вытащить из большего ко-
личества хоккеистов лидерские качества, хотим видеть больше кол-
лективизма. 

- Вы - сторонник постоянных игровых сочетаний? Много внимания 
уделяете наигрыванию пар защитников, троек нападающих?

- 50 на 50. Если у кого-то не пошла игра, могу заменить по ходу матча. 
Все зависит от того, какой игрок в какой форме находится в данный 
конкретный момент. Наигранные сочетания для меня - не догма.

- Вы в прошлом - вратарь. Довольны своей вратарской бригадой? 

- Любой тренер всегда хочет что было больше, лучше, сильнее. В отно-
шении вратарей могу сказать так - на предсезонке наибольшие претен-
зии на роль первого номера предъявил Никита Прокофьев. Другие 
вратари подают надежды, но мы ждем от них большего. В частности, от 
местного голкипера Никиты Радченко. Ему пока не хватает опыта - 
раньше в МХЛ сыграно всего два матча. На предсезонке он поиграл, у 
него были неплохие матчи. Третий вратарь определился под самый за-
навес подготовки. Пришлось расторгнуть контракт с Сергеем Батурой, 
его заменил Станислав Корнеев из Ханты-Мансийска. У него тоже есть 
шанс стать первым номером по ходу сезона - как и у двух других врата-
рей. Вратарский рынок сейчас в России скуден, так что будем работать 
с теми, кто есть, стараться максимально раскрыть всех.

- Устинов, Перелыгин, Радченко… Сколько еще в «Акулах» местных 
воспитанников?

- Сейчас в Ступино работает шесть-семь сахалинских ребят. Еще не-
сколько остаются на острове. Успели поработать с нами два защитни-
ка, вратарь Евгений Ткаченко. У всех есть перспективы, просто они не 
сталкивались пока с характерными для МХЛ уровнем, напором. Пусть 
берут пример с Александра Балыкина, который буквально выгрызает 
себе место в составе. Снова упомяну Устинова, который пока физиоло-
гически растет и, возможно, из-за этого нестабилен.

- Судя по вашему послужному списку, с молодежью работать вы 
любите…

- Работа с молодежью мне действительно нравится. Мне нравится ви-
деть, как ребята растут и идут дальше. Мой воспитанник Виктор Анти-
пин стал мастером спорта международного класса. Кубок Гагарина за-
воевывали Антипин, Богдан Потехин, Михаил Григоренко, Александр 
Печурский, Владислав Каменев… Всех не вспомню. Не держу в голове 
список выращенных звезд, свои регалии не хожу и не считаю.



- «Сахалинские Акулы» сильно уступают по потенциалу, например, 
тем «Лисам»?

- Да. Сказывается, что сахалинский клуб пока - не системный. Школа, 
команда ЮХЛ только создаются, инфраструктура начинает развивать-
ся. Руководство клуба очень многое делает для развития хоккея на Са-
халине. Строится еще один ледовый дворец, слышал разговоры о ВХЛ, 
КХЛ. Раньше я работал в клубах, в которых уже все есть, работал в сис-
теме, в которой ко мне приходили хотя бы немножко игроки. Здесь 
приходится брать ребят из разных школ, из разных систем, но это и 
интересно. Плюс местные ребята стали появляться - очень надеемся 
на них.

- Как подытожим этот предсезонный разговор?

- Мне в «Сахалинских Акулах» нравится. Мне с «Сахалинскими Акулами» 
интересно. Остальное покажет сезон.



В текущем сезоне у "Капитана" одна победа и четыре поражения:
"Красная Армия" - "Капитан" - 8:4 и 5:2
МХК "Спартак" - "Капитан" - 6:2 и 3:2
"Капитан" - "СКА-Карелия" - 9:2

ИНФОРМАЦИЯ 
О СОПЕРНИКЕ: 

ХК КАПИТАН выиграл «Серебряный» дивизион на Западе в сезоне 
2022/23 и напрямую вышел в «Золотой». Команда прошла раунд плей-
ин, но уступила «СКА-1946» в 1/8 финала.

В межсезонье "Капитан" возглавил Константин Касаткин. В штаб ново-
го тренера ступинцев вошли Денис Куляш и двукратный чемпион Рос-
сии, обладатель Кубка Гагарина Андрей Таратухин. 

Изменения в составе «Капитана» стали одними из самых глобальных 
в межсезонье-2023.Среди новичков выделяется вратарь Никита Тули-
нов, который перешёл в «Капитан» из «Сибирских Снайперов». Перее-
хали в Ступино лучший защитник-бомбардир «Тюменского Легиона» 
Артём Руденко (8+25), форвард «Толпара» Даниил Соколов и Денис 
Гусманов из «АКМ-Юниор». Контракты с клубом подписали четыре вы-
пускника школы имени Боброва: нападающие Кирилл Дерябин, Никита 
Хандий, Сергей Черепанов и Амир Юмагузин. 

В межсезонье - 2023 "Капитан" и "Сахалинские Акулы" провели две 
встречи. В первом матче в овертайме победу одержали островитяне 
со счетом 4:5 (шайбы у сахалинцев забросили: Даштемиров, Опоцкий, 
Бардышев, Вакулин и Крамаренко). Вторая игра прошла в рамках Куб-
ка Главы городского округа Ступино, в которой победу одержали "хозя-
ева" турнира - 6:2 (у сахалинцев отличились Сиднев и Дочкин).

ПОБЕД ПОБЕД

ПОРАЖЕНИЙ ПОРАЖЕНИЙ

НАБРАННЫЕ ОЧКИ

ВЫИГРЫШИ В ОСНОВНОЕ ВРЕМЯ

ВЫИГРЫШИ В ОВЕРТАЙМЕ

ВЫИГРЫШИ ПО БУЛЛИТАМ

ЗАБРОШЕННЫЕ ШАЙБЫ

ПРОПУЩЕННЫЕ ШАЙБЫ

ШТРАФНОЕ ВРЕМЯ

10 10

10 10

23

8

1

1

58

60

256

24

9

0

1

60

58

304

ИСТОРИЯ ВСТРЕЧ



ХК Капитан
состав команды в сезоне 2023/24

# ИМЯ ГОД РОЖДЕНИЯ

ВРАТАРИ

ЗАЩИТНИКИ

НАПАДАЮЩИЕ

Берёза Александр 200652
70
85

Зенюк Александр 2004
Тулинов Никита 2003

Блажко Дмитрий 20056

14

16

21

19

27

24

29

25

31

48

46

53

47

61

56

73

57

78

59

82

68
69
76
86
90
91

5

9

Даутов Мейрам 2006
Козлов Игорь 2006

Кузнецов Алексей А. 2004

Хорошунов Роман 2006
Назаров Иван С. 2004
Чамаев Арслан 2005
Губанов Александр 2005
Сизов Роман 2006
Калмыков Александр 2005
Руденко Артём 2003
Бояркин Евгений 2005

Кевбрин Иван 2006
Зайцев Максим Д. 2006
Каменский Евгений
Лосев Александр

2004
2003

Васильков Алексей 2004
Скляренко Алексей 2006
Миць Захар 2003
Форощук Александр 2005
Аврамов Фёдор 2005
Гусманов Илья 2003
Загреба Александр 2006
Соколов Даниил С. 2004
Медведев Максим 2004
Мещеряков Андрей Ю. 2005
Зиновьев Илья А. 2004
Ильичёв Павел 2005
Кузнецов Артемий 2004

Касаткин Константин Викторович
Таратухин Андрей Сергеевич
Куляш Денис Владиславович
Моцар Михаил Михайлович

Главный тренер
Тренер
Тренер
Тренер вратарей



КАЛЕНДАРЬ ИГР
СЕЗОН 2023/2024

дома на выезде победа поражение

5 сентября /вт/

МХК Динамо Мск

16 октября /пн/

Крылья Советов

8 октября /вс/

СМО МХК Атлант

6 октября /пт/

СМО МХК Атлант

4 октября /ср/

АКМ-Юниор

3 октября /вт/

АКМ-Юниор

25 сентября /пн/

МХК Спартак

23 сентября /сб/

Красная Армия

21 сентября /чт/

Академия Михайлова

19 сентября /вт/

ХК Капитан

13 сентября /ср/

Русские Витязи

12 сентября /вт/

Русские Витязи

9 сентября /сб/

Динамо-Шинник

1:6
8 сентября /пт/

Динамо-Шинник 1:4

2:4

3:5

1:0

22 ноября /ср/

Тайфун

21 ноября /вт/

Тайфун

18 ноября /сб/

Амурские Тигры

17 ноября /пт/

Амурские Тигры

14 ноября /вт/

Тайфун

13 ноября /пн/

Тайфун

6 ноября /пн/

МХК Динамо Мск

3 ноября /пт/

Алмаз

31 октября /вт/

Локо

28 октября /сб/

МХК Динамо СПб

25 октября /ср/

СКА-1946

21 октября /сб/

СКА-Юниор

20 октября /пт/

СКА-Юниор

17 октября /вт/

Крылья Советов

7 декабря /чт/

Русские Витязи

6 декабря /ср/

Русские Витязи

27 ноября /пн/

Амурские Тигры

25 ноября /сб/

Амурские Тигры

6 января /сб/

Крылья Советов

5 января /пт/

Крылья Советов

20 декабря /ср/

СКА-Карелия

19 декабря /вт/

СКА-Карелия

15 декабря /пт/

Динамо-Шинник

14 декабря /чт/

Динамо-Шинник

11 декабря /пн/

СКА-Карелия

10 декабря /вс/

СКА-Карелия

20 февраля /вт/

АКМ-Юниор

19 февраля /пн/

АКМ-Юниор

12 февраля /пн/

СМО МХК Атлант

11 февраля /вс/

СМО МХК Атлант

1 февраля /чт/

МХК Спартак

29 января /пн/

Красная Армия

27 января /сб/

Академия Михайлова

25 января /чт/

ХК Капитан

21 января /вс/

МХК Динамо СПб

19 января /пт/

СКА-1946

15 января /пн/

Алмаз

13 января /сб/

Локо

10 января /ср/

СКА-Юниор

9 января /вт/

СКА-Юниор
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